
交野支援学校四條畷校 2024年度 7月 

令和６年度 大阪府立交野支援学校四條畷校 第１回学校運営協議会 

 

令和６年度 交野支援学校四條畷校 第１回学校運営協議会が６月１７日（月） 本校軽作業室に於い

て開催されました。本校の保護者代表として参加しました。 

 

◆協議会内容について 

詳しくはこちら https://www2.osaka-c.ed.jp/katano-sb/school_info/kyogikai.html 

(1)准校長あいさつ 

(2)「学校運営協議会委員」および「事務局」 自己紹介 

(3)「会長の選出」と本年度の「学校運営協議会実施要項」「学校協議会傍聴規則」の確認 

(4)報告および議事 

①本校の「令和 6年度学校経営計画及び学校評価」について 

「令和 6年度学校経営計画及び学校評価」について、1.めざす学校像、2.中期的目標については、 

昨年度第 3回学校運営協議会にて承認された内容のため、本協議会では准校長より、3.本年度 

の取組内容及び自己評価について説明を受けました。 

②令和 6年度学校教育自己診断アンケートについて 

アンケート項目と実施スケジュールについての確認が行われました。また、アンケート項目で昨年 

度から変更があったものについては事務局より変更理由の説明を受けました。 

③令和 6年度教科用図書選定について 

選定教科書の報告及び選定方法等の説明を受け、選定教科書・図書を確認しました。 

 

◆協議会の保護者代表委員について 

  令和６年度の学校運営協議会 保護者代表として小職が同委員として選任されました。２年間どうぞ

よろしくお願い申し上げます。 

 

◆保護者代表委員としての発言 

①子どもたちが校外を散歩中に地域住民の方と元気に挨拶しているのを見かける。保護者としても、

地域住民の皆さんたちへ子どもたちに負けないように挨拶していきたい。そのため、ＰＴＡ役員会

や全体学級委員会で直接、またＰＴＡだよりを通じ「保護者間は勿論、地域の皆さんとも協力し、よ

り安全で楽しい教育環境をつくっていこう。まずは挨拶から始めましょう！」というアピールを行っ

てまいります。 

②本校化までの５年という時間は思っているより短い。スムーズに新体制に向かって進んでいけるよ

う、PTAとしても協力していきたいと思います。 

③前年度、本校ホームページの活用や、フォーム作成ツールを活用しての学校教育自己診断アンケー

トがうまく機能しなかった等、トラブルもあるかと思うが、試行錯誤を続けて欲しい。家庭からもレ

スポンスよく返答ができる方法を探ってほしいです。そのため、ＰＴＡとしても全体学級委員会やＰ

ＴＡだよりを通じ学校ホームページの活用への取り組みを進めてまいります。                      

PTA会長 

https://www2.osaka-c.ed.jp/katano-sb/school_info/kyogikai.html

